

甲山っ子だより

令和5年10月2日
学校だより第7号
世羅町立甲山小学校

学習発表会に向けて、頑張っています！

10月14日（土）に予定している学習発表会に向けて、各学年とも練習に取り組んでいます。児童会テーマ「会場の皆さんへ、笑顔を届けよう。」が実現できるように頑張っています。また、伝統の5・6年生による鼓笛演奏では新曲の「ドラゴンクエスト ロトのテーマ」を初披露しようと児童達は休み時間を使いながら、熱心に練習を重ねています。また、他学年の児童も体育館や各教室を使いながら、発表のセリフ練習の声を響かせています。当日の児童の発表を楽しみにしてください。

当日の会場について、昨年度より変更しております。昨年度までは、体育館に入っていた保護者の方を学年ごとに分けて、時間ごとに入れ替わっていましたが、その入れ替えは、本年度は行いません。体育館内へ全学年の保護者に入ってきたことができます。しかし、席の最前列はごとのゾーンとし、発表学年の保護者が優先して観覧できるようにご案内しますのでご協力ください。よろしくお願ひいたします。

学年	発表内容
1年生	はじめの言葉 「こうざんしょうがっこうのアふしきをみつけよう」
2年生	「甲山のシンボル すずらん」
3年生	「世羅町のヒーローを探せ！プロジェクト」
4年生	「わたしたちのくらしと水」
5年生	「世羅町の人口減少を止めるためには？」
6年生	「出張なんでもかんでも鑑定団～世羅の秘宝大発見～」おわりの言葉
5・6年生	鼓笛演奏「ミッキーマウスマーチ」「聖者の行進」「鉄腕アトム」「ドラゴンクエスト ロトのテーマ」
全校	合唱「甲山小学校 校歌」「With You Smile」

頑張った第13回世羅町小学校陸上記録会

9月21日（木）に甲山小学校運動場にて第13回世羅町小学校陸上記録会が行われ、町内4小学校の6年生が参加しました。どの子も自分の自己最高記録を目指して、競技を頑張りました。



いじめ、体罰、セクシュアル・ハラスメント相談窓口

【担当者】校長 寺田 知巳 教頭 宮本 毅 教諭 上田 早地子（教務主任）
教諭 荒谷 誠（生徒指導主事） 養護教諭 中内 理恵

【相談窓口】甲山小学校 (0847) 22-0058 ※気になることがあれば、いつでもご相談ください。

甲山中学校区クリーン大作戦を行いました。

9月13日（水）にクリーン大作戦を行いました。小学生、中学生、学校職員、保護者に加えて地域の方にも参加いただいて、バイパス方面と今高野山方面で草取りやごみ拾いを行いました。参加いただいた皆さん、大変ありがとうございました。



農事組合法人うづとの皆様より、サルビアの花をいただきました。

本年度も9月に農事組合法人うづとの皆様より、サルビアの花を学校に寄贈していただきました。きれいな赤い花を来賓玄関や児童玄関で咲かせています。



環境委員会の児童が、水やりなどの世話をしています。
大変ありがとうございました。



寺田校長の広聴・高調コミュニティ広場



先日、保護者の方から「今年の学習発表会は、人数制限はなくなる？」との問い合わせをいただきました。

10月14日は、学習発表会です。今年度は、新型コロナ感染症拡大前の形式に戻します。保護者参観は、人数の制限をなくします。発表内容は、全学年の学習発表、鼓笛演奏、全校合唱を行います。どうぞ皆様、お楽しみにご来校ください。お待ちしております。

さて、ご存じの通り甲山小学校は来年度創立150周年を迎えます。来年度の学習発表会では150周年記念行事としての発表会にする予定です。今年度は、プレ発表会の意味も含め、各学年の学習発表は、日頃の生活科や総合的な学習の時間に行っている内容についています。また、鼓笛と校歌斉唱をコラボした音楽発表にもチャレンジします。

実は、来年度もう一つ記念すべきことがあります。それが「現校歌制定70周年」です。甲山小学校では、昭和29年に創立80周年記念行事を行っており、現校歌が制定されました。葛原しげる作詞、中田喜直作曲という著名な方による現校歌。当時のいきさつをお知りになる方がおられましたら、エピソードをお聞きできればとも考えています。よろしくお願ひいたします。